

## **Gaby Weseler jetzt offiziell Schulrektorin**

(WS – 22.08.2025) Im Rahmen eines Festaktes im Heimathaus in Walchum wurde Gaby Weseler jetzt offiziell als Schulleiterin der Grundschule Walchum in ihr neues Amt eingeführt. In Anwesenheit ihrer Familie, der Grundschulkinder und zahlreicher Gäste überreichte ihr Karen Mull, die schulfachliche Dezernentin des Regionalen Landesamtes für Schule und Bildung, die Ernennungs-Urkunde.



Die Grundschulkinder eröffneten mit einem Lied den Festtag.



Der Festsaal im Heimathaus.



Der Grundschullehrer Rolf Niehus führte mit humorvollen Worten durch das umfangreiche Festprogramm.



Der Bürgermeister der Samtgemeinde Dörpen, Hermann Wocken, eröffnete den Reigen der Festredner.



Die Schuldezernentin Karen Mull überreicht die Ernennungsurkunde und ein kleines Präsent an Gaby Weseler.



Der Walchumer Bürgermeister Alois Milsch gratulierte Gaby Weseler und überreichte ihr einen Blumenstrauß und ein Flachgeschenk.



Einige Kinder der Klasse 4 belustigten die Gäste mit einem Sketch.



Die Vertreter des Schulverbundes mit Esther Jansen (links) und Cornelia Kuper Eiken (rechts) gratulierten Gaby Weseler und überreichten ihr ein Geschenk.



Die Leiter der weiterführenden Schulen in der Samtgemeinde Dörpen, Jörg Vollbrecht (Leiter des Gymnasiums Dörpen) (links), und Peter Schade (Leiter der Oberschule Dörpen) (rechts), gratulierten Gaby Weseler und schenkten ihr ein Blumengebinde.



Die Vertreter des Lehrerkollegiums mit Rolf Niehus (links) und Franziska Herbers (rechts) gratulierten ihrer neuen Chefin und überreichten ihr ein Gemälde Portrait und eine Topfblume.



Die Vorsitzenden des Schulfördervereins, Frank Brandewiede (links) und Jens Germer (rechts) vom Elternbeirat gratulierten Gaby Weseler und überreichten ihr einen Blumenstrauß.



Zum Abschluss der Feier bedankte sich Gaby Weseler für die zahlreichen Glückwünsche und Geschenke.



Gemeinsam mit ihrem Kollegen Rolf Niehus beendete Gaby Weseler den ereignisreichen Vormittag.



Zum Abschluss ein Erinnerungsfoto mit dem Bürgermeister Alois Milsch (von links), Schuldezernentin Karen Mull, Gaby Weseler und Samtgemeindebürgermeister Hermann Wocken. Fotos: Wilhelm Schweers